



Pflegenetz Obere Saar

Ein neues Angebot



Gruppenbetreuung für demenziell veränderte Menschen

Die Caritas Trägergesellschaft Saarbrücken (CTS) und die Ökumenische Sozialstation Halberg/ Obere Saar bieten ab dem 20. November 2012 eine Gruppenbetreuung für demenziell veränderte Menschen an.

In diesen Gruppen sollen 6 bis 8 Personen von speziell geschultem Personal an Nachmittagen für mehrere Stunden betreut werden. Das Betreuungsangebot findet in Auersmacher in den Räumen des Caritas Seniorenzentrums St. Barbarahöhe statt.

Wenn keine eigene Anfahrt möglich ist, wird ein Fahrdienst angeboten, der separat berechnet wird.

Ziel der Gruppenbetreuung ist es, ein verlässliches Angebot zur Entlastung pflegender Angehöriger zu schaffen und ihnen damit wieder Freiräume zu ermöglichen.

Durch ein gezieltes und individuelles Beschäftigungsangebot sollen die Fähigkeiten jedes Einzelnen gefördert und das Selbstwertgefühl gestärkt werden.

Soziale Kontakte werden durch die Zugehörigkeit zu einer Gemeinschaft hergestellt und eine Isolation, die oft mit dem Krankheitsbild einhergeht, verhindert.

Finanzielle Förderung:

Bis zu 1.200 Euro bzw. sogar 2.400 Euro pro Jahr kann ein Versicherter durch die Pflegekasse in Anspruch nehmen, wenn der Antrag gem. § 45b, Abs. 1 SGB XI positiv entschieden wurde.

Diese Leistungen können auch für Demenzkranke angeboten werden, denen keine Pflegestufe zuerkannt wurde, aber einen erheblichen Bedarf an Beaufsichtigung und Betreuung haben.

Nähere Informationen erhalten sie bei der.

Ökumenischen Sozialstation

Halberg/ Obere Saar

Tel. 06805/1415

E- Mail: sozialstation@tskleinblittersdorf.de